



Patrick Sauter + Eberhard Kappler

über uns

spek DESIGN - ein Team aus unterschiedlichen kreativen Disziplinen - entwirft und plant Räume, Produkte und Ereignisse vom klassischen Innenausbau, Events, Messeauftritte, Showrooms, Ausstellungen bis hin zu Produktentwicklungen für einen nationalen und internationalen Kundenkreis.

Der 1987 gegründete Kulturzusammenschluss eines Iren -Patrick Sauter **sp** und eines Schwarzwälders - Eberhard Kappler **ek** umfasst heute ein Team aus den

Fachrichtungen: Architektur _ Innenarchitektur _ Design _ Grafik.

- Design for architecture: Im Bereich Produkt Design konzentrieren wir uns auf Architekturkomponenten. Vom Aufzugs-Bedienelement bis zum Fassadenverkleidungssystem.
- Neue Materialien und die Auseinandersetzung mit neuen Fertigungstechnologien sind ein Markenzeichen unserer Arbeiten. Materialentwicklungen mit Forschungsinstitutionen, gepaart mit unserem Architekturhintergrund, bringen Synergien und neue Lösungen für die Projekte und unsere Auftraggeber.
- Unser Büro wurde in den beiden vergangenen Jahren 2015 und 2016 mit dem German Design Award in Gold ausgezeichnet.
- Mehr dazu auf www.spek-design.de

About us

spek Design based in Stuttgart, Germany – a team of different creative disciplines - designs and plans interior spaces, products and events. The work varies from interior architecture, events, stands, showrooms and exhibitions to industrial - and product - design for national and international clients.

Established in 1987 by Patrick Sauter **sp** and Eberhard Kappler **ek**, the Irish and Black Forest cultural alliance has meanwhile grown to a team of architects, interior architects, designers and graphic designers.

- Design for architecture: our product design projects focus mainly on the development of architectural components. From elevator control elements to furniture and building products.
- New materials and new manufacturing technologies are a trademark of our work. Material developments with research institutes coupled with our architectural background, create synergies and new solutions for products and our clients.
- 2015 and 2016 our office was awarded the German Design Award in Gold.
- www.spek-design.de